

En la Isla al mes . . . 2.00 ptas.
Resto de España al mes . . . 3.00
Extranjero al año . . . 50.00
Número suelto . . . 10 céntimos
Número atrasado . . . 20 céntimos

EL BIEN PÚBLICO

Redacción y Administración, Plaza de
Príncipe, 11 y Rampa de la
Aduana, 16, teléfonos 20 y 88.

Dirección telegráfica: BIEN - MAHÓN

DIARIO MONÁRQUICO (FUNDADO EN 1.º DE MARZO DE 1873)

Año XLVIII.

Mahón, jueves 29 de julio de 1920

Núm. 14.183.

PICTORIAL REVIEW
IMPORTANTE FIGURÍN DE MODAS
Publicación mensual, con los últimos modelos de sombreros y vestidos
Crónica Parisina — Emocionantes novelas — Arte
Hogar — Muñequerías
Bellas Páginas de Moda a todo color
Esta revista de Modas es la más buscada por las damas de buen gusto
PUNTO DE VENTA EN MAHÓN
Librería de Manuel Sintés Rotger—Plaza del Príncipe, 11
SE ADMITEN SUSCRIPCIONES

La Higiene y los niños

La primera causa de vuestra salud en esta vida es la herencia que vuestros padres os leguen, nos referimos, no a la mayor o menor cantidad de dinero que os dejen a su muerte, el dinero tiene poco valor, es se convierte en energías, pero nunca es fuente de trabajo, en cambio la salud es manantial de fuerzas prontas a convertirse en los más variados frutos; nos referimos a esa mayor o menor predisposición a padecer enfermedades que ellos, los padres, sufren, a esa tara fisiológica que nos hace pasar la vida con pesos diferentes los unos de los otros.

De esta cruz no queremos hablar, es demasiado seria para tratarla en esta forma, vamos a comenzar cuando el niño es ya un ser vivo e independiente, cuando forma ya parte de esta sociedad en que aprendamos a vivir.

Si el niño a que nos referimos es el primero en la casa la alegría que reina es grande, a todo vecino o amigo hay que mostrarle la alhaja y éste a quien nada le importa tiene que mirarlo en diversas formas y posturas y después de estamparle unos besos bastante fuertes para que sean oídos por los padres debe decir a quien se parecen las narices, la boca y los ojos; el pequeño que deseaba reposo es de este modo sacrificado por sus propios padres, algunas veces, confesémoslo de buen grado, otras, ¿por qué no decirlo? para que la gente admire los elegantes trajes que oprimen el cuerpecito del indefenso niño.

Los primeros días no termina aquí el calvario, se preguntó de qué la madre no tiene sus leche, la vacina más virja aconseja darle un picelito mojado en agua azucarada para que entreteña el hambre, el instinto del niño le hace chupar aquel agua no esterilizada y que con el azúcar o miel que lleva es excelente medio de cultivo microbiano, y sin darse cuenta pueden provocarle una infección intestinal o por lo menos una dilatación de estómago siempre perjudicial.

Dejando a un lado el modo de vestirle y lavarle y solo fijos en su alimentación contempláremos como la abuela o la vacina le acostumbraban a comer papas (que sería de él si su madre perdiera la leche) y además al pequeño le gustan ¿por qué no dárselos? En otros casos no son las papas es el biberón dado porque la madre adelgaza o para darle o para entretenerle simplemente, pero siempre (hablamos en general) por falta de quitar trabajos o cuidados a los padres, ¡es tan cómodo criar hijos en los brazos de la sirvienta!

No debemos olvidar otro detalle: el niño no sabe aun nada, su inteligencia está oculta y solo el instinto se manifiesta, y el único modo de mostrar alegría o tristeza es el llanto (a mejor gimnasia respiratoria que pueda verificar), pero las madres se preocupan mucho de ello, y si el pequeño llora necesariamente hay que callarlo y el medio más fácil y seguro que conocen es darle de comer, con ello momentáneamente salvará la situación pero a costa de estropear el estómago del lactante.

Decidle a una madre que no dé el pecho a su hijo, aunque llora, y crea somos criminales si fijarse en ella la que está poco a poco matando a su hijo, corándole todas las digestiones, produciéndole verdaderos empachos gástricos que si es verano puedea convertirse en la tristemente celebrada diarrea verde que arranca de la vida a tantos inocentes.

En otras ocasiones hay que hacer al niño fuerte y para ello lo mejor darle bien de comer y acostumbrarle a una copa de buen vino, el niño se resistirá, hará ascos, llorará, pero todo es las

primeras veces, después, ya lo pedirá él y efectivamente así sucede, llora, se desoviva si no le dan vino y comida, pero su estado es tan lastimoso es.

Hoy, ya bastan hechos solo uno más para terminar: ¿no recordais aun con verdadero pánico, ese aparato de tortura denominado cuna? que el niño no se calla con la teta o que la mamá quiere se calle de una vez para ella poder dedicarse a otros quehaceres, inmediatamente a la cuna, el pequeño llora más y más fuerte, pero es un momento, pronto se callará, los movimientos de vibración laterales, continuados no hay cabeza que les resista y el pobre pequeño terminará por marearse y aparentar un sueño que a la madre le permita alejarse, aunque su cabeza esté completamente aturdida.

DR. LEMARSAN
Mahón Julio 1920.

De nuestros corresponsales

DESDE LLUMESANAS.—Las fiestas del titular nuestro Patron San Cayetano, revestirán gran interés este año, con motivo de celebrarse las Bodas de Oro de la Ermita de este Santo por cumplirse los 50 años que trajeron a este Pueblo al retablo de dicha imagen y todos los buenos llumesanenses que se precian de católicos (que son en gran mayoría), desean dedicar a dicho Santo todo su amor por los muchos favores que de él tienen recibidos, en los días 6, 7 y 8 del próximo mes de Agosto.

El Programa de dichas fiestas aun no está ultimado, pero podemos adelantar algo a nuestros lectores. Para el día 6 por la tarde se organiza una gran cabañata. A las 18 repique general de campanas y disparo de morteretes y a las 19 Completas solemnes, cantos del Gozo al Santo y adoración de la Reliquia.

Día 7, a las cuatro misa, a las 7 misa de comunión general que celebrará el Excmo. e Ilustrísimo señor don Juan Torres y Ribas, Obispo de esta Diócesis.

A las 9 misa solemne con acompañamiento de orquesta y sermón por un Padre Teatino venido expresamente de Palma para predicar en ésta y también en Mahón en los mismos días.

Después terminada la fiesta religiosa volverá a reunirse la cabañata recorriendo las principales calles, y repartiéndole los caixés el agua-ríos. Por la tarde fiestas infantiles; a las 20 iluminación general y una banda de música recorrerá las calles tocando alegres pasodobles; a las 21 baile público en la Plaza de San Cayetano.

Día 8 a las ocho misa mayor y sermón. Por la tarde bailes y por la noche se bailarán los tan renombrados Boleros y les Sevillanas, y se disparará a cohetes y dará suelta a globos caprichosos.

EL CORRESPONSAL.
23 de julio de 1920.
Militares
Servicio de la Plaza de Mahón para el día 27 de julio de 1920
Parada Regimiento de Infantaría Mahón, número 63.
Jefe del día: Teniente Coronel de Infantaría don Gabriel Rubies.
Imaginería: Comandante de Artillería don José Llana.
Hospital y Provisiones: Capitán único de Ingenieros.
Vigilancia Oficial 5.º del 63.
Servicio nocturno de Villa Carlos.—Capitán de Ingenieros don Francisco Menoyo.
Imaginería: Capitán del 63 don Luis Balda.
De orden de S. E.—El Coronel Sargento Mayor, Ricardo Lillo.—Rubies

Orianon

Jueves 29 Julio de 1920. — A las seis y media.
SESION INFANTIL
con un notable programa de películas.
Entrada gratis para los niños que vayan acompañados de una persona mayor.

Sábado día 31 Julio de 1920.
Estreno de los episodios 8º y 9.º de la preciosa e interesante serie de aventuras del célebre químico-detective GRAIG KENNEDY

EL CASO CARTER
titulad.: EL DISPARO SILENCIOSO y LA TRAMPA DEL MONTA-CARGAS
En breve.—EL GERANIO ROSA, por Constance Talmage; LA LECCION, por Constance Talmage y Tom Moore; MAGDA, por Clara Kimball.

MAHÓN

El martes por la tarde se reunió al Junta de Subsistencia para tratar de la cuestión del trigo.

En dicha reunión se acordó hacer a reserva la siguiente distribución de las mil toneladas de trigo concedidas a Menorca, 500 al precio de 46 pesetas los 100 kilos y 500 al de 70, dado el caso de que el fabricante de harinas señor Bosch insistiera en su actitud de no aceptar la parte que le corresponde de la partida cedida a 60 pesetas los 100 kilos, la Junta de Subsistencia repartiría la parte que a dicho fabricante corresponde de las dos partidas entre don Juan Pons Nin y señores Pons y Arguimbau.

El reparto que se acordó como decimos a reserva fué el siguiente:

Table with 2 columns: Name, Toneladas.
D. Juan Pons Nin 254
D. Francisco Bosch 357
Sres. Pons y Arguimbau 357
Molino del Sr. Tallavull 10
Cámar Agrícola 4
Importa el astipico de trigo hecho por don Juan Pons Nin 18
Total 1000

A petición de la Cámara Agrícola se le concedió cuatro toneladas de trigo para que los agricultores pudieran salvar la siembra para la próxima cosecha, pues la actual ha sido tan escasa que los colonos para su abasto tendrían que consumir trigo que merecería la siembra del año venidero.

La Cámara Agrícola repartirá la cantidad que le ha sido consignada entre los agricultores que lo necesitan.

Como hablamos anunciado, desde hoy se ha elevado el precio del pan a 75 céntimos.

Esta medida ha sido adoptada en vista de la diferencia de precio de las dos concesiones y a fin de que el público saiga beneficiado, pues de seguir vendiéndose ahora el pan a 65, al agotarse las 500 toneladas de trigo cedidas a 46 pesetas los cien kilos, el precio sufriría un aumento mayor y más sensible.

Hemos recibido atenta tarjeta de despedida que nos dirige don José María de Olveza que con acierto ha desempeñado el cargo de Comandante de esta Provincia Marítima y que marcha esta tarde a Barcelona para poseerarse de su destino.

Saludamos al señor de Olveza, cuya marcha sentimos, deseándole buen viaje y muchas prosperidades en su nueva residencia.

En el vapor correo han llegado esta mañana los Alcaldes de Ciudadela, Alayor y Mahón que pasaron a Madrid,

comisionados por los Municipios de la Isla, para gestionar la favorable solución del conflicto del calzado que tan grave crisis de trabajo nos ha originado.

También ha llegado en dicho buque el fabricante de harinas don Francisco Bosch acompañado de su familia.

Como de costumbre, la Banda Municipal de esta ciudad, en el Paseo de Isabel II, dará esta noche un concierto, dirigido por el Maestro señor Mr. y ejecutando el programa siguiente:

- Pasodoble «Los Borjistas», S. Lope.
Polo «Carmela», J. Vardaguer.
Fantasía de «Lucrecia Borgia», Donizetti.
Giroflin de las «Romanas Caprichosas», Penella.
Pasodoble «El Puñao de Roze», Chipi.

El Comandante Militar de Marina de Menorca y Director Local de Navegación y Pesca, don José Riera Alemany, nos ha dirigido atento B. L. M. participándonos haberse hecho cargo del mando de esta provincia marítima y ofreciéndonos su valiosa cooperación en cuanto se relacione con el servicio público.

Al agradecer el saludo que nos dirige don José Riera Alemany, reiteramos la bienvenida, complaciéndonos de verlo nuevamente entre nosotros, esperando que su gestión, siempre acertada, redundará en beneficio de esta Isla.

Esta Adoración Nocturna conmemora estos días el 20.º aniversario de su fundación. Mañana viernes, se dirán en la parroquia de San Francisco doce misas rezadas, cada media hora, desde las cinco y media hasta las once, en cuya última hora se dará fin a esta piadoso sufragio por las almas de 196 socios fallecidos.

Mañana mismo a las seis y media de la tarde, se rezará el Santo Rosario en la ermita de Nuestra Señora de Gracia, se cantará una Salva y un Responso en el Cementerio católico.

Pasado mañana sábado habrá en la misma iglesia de San Francisco, vigilia general extraordinaria a puerta abierta, con asistencia del Venerable Prelado Diocesano, predicando el capellán castrense Rdo. don Agustín Moquera, Presbitero.

También asistirá a dicho solemne acto las Secciones del interior de la Isla, con sus respectivas banderas.

A primera hora de la madrugada habrá misa solemne.

En la misma noche del sábado se inaugura en Mallorca la Sección de Soller, acto que revestirá también mucha solemnidad. Esta mañana ha fondeado en nuestro puerto, procedente de Barcelona y Alcudia, el vapor correo «Mahón», al

Comentarios políticos

De vacaciones

La esporádica quietud que se observa en el mundo político, obliga en esta época a ser parcos en el comentario que, por falta de tema, ha de resultar insustancial y por falta de orientación, desahogado.

No quiere esto decir, lector amigo, que la política esté en absoluto adormecida, que los hombres que en ella influyen y la orientan, permanezcan inactivos. Nada de eso; los prohombres liberales intentan aprovechar estas vacaciones parlamentarias, esta época calurosa para rehacerse, preparándose para la conquista del Poder, pero su acción es pausada, semeja un trabajo de zapa. En la sombra están cavando la mina; preparan los explosivos y la mecha para en momento oportuno, cuando ellos estimen llegada la hora de obrar, presder fuego y provocar la explosión, que ha de limpiar el camino de escombros y permitir la ocupación de la posición deseada.

Los liberales para este trabajo se muestran unidos, (quizá no lo estén), y siguen afanados su labor que, en contraria a los intereses patrios, podrá ser beneficiosa para alguno de los caudillos que en sus sienes veraniegas, sueña incesantemente con la Presidencia del Congreso. Es el alba risueña de sus aspiraciones, de sus ambiciones, para desde el alto sitial, explorar nuevos horizontes y alcanzar un más elevado sillón presidencial que por ahora le está vedado.

La política conservadora poco se puede decir en estos momentos. La seriedad de los hombres que integran y orientan las derechas, rechaza estos movimientos de zapa y si aceptan la unión, la concentración de fuerzas, ha de ser bajo la garantía de un leal y noble proceder.

De aquella en estos momentos la actitud enérgica y patriótica del ilustre tribuno don Juan de La Cierva que tan admirablemente ha definido el problema, para España vitalísima, de las tarifas ferroviarias, fijando la acertada orientación que debe seguirse en beneficio de nuestra Nación y sin daño de las Compañías que con el transcurso de los años se encontrarían poseedoras de espléndidas vías, bien surtidas de material, que les permitiría servir bien al público como se merece y alcanzar un nivel financiero mucho mayor del que por los procedimientos seguidos podrán conquistar, aun y contando con el amparo lesivo de todos, con la resignación espartana del país, del que hasta hoy han abusado y siguen abusando escandalosa mente.

La orientación fijada por don Juan de La Cierva podrá no dar los frutos apetecidos, pero algo ha conseguido posipuesto de momento coto a las ambi-

ciones de las Compañías ferroviarias, retardando el instante en que se elevan las tarifas ferroviarias, lo que no hay duda vendrá a complicar la situación económica nacional provocando un alza en los precios de muchos artículos necesarios para la vida del ciudadano.

La cuestión entre el Gobernador de La Coruña y el Ministro de la Gobernación señor Bergamín ha provocado su misjita de expectación. El velo que públicamente se ha tendido sobre este asunto no ha sido lo suficientemente tupido que no dejara entrever algo, que la opinión senesta española rechaza indignada.

No deja de haber, quien, alarmado, se preguntó si en el Ministerio de la Gobernación, si sobre el espíritu del señor Bergamín, ejerce alguna influencia la sombra de aquel ministro, de nada grata memoria, que se llamó Burgos Mizo.

Incompatibilidad entre el Ministro de la Gobernación y el Gobernador de La Coruña? Puede. Más... ha llegado la hora de que los Ministros no se hagan incompatibles con sus representantes o la de que éstos sepan hacerse compatibles con el Ministro y sobre todo que se salve a España de la anarquía, del desorden y del bolcheviquismo.

Barcelona está sumida ahora en una calma aparente, si hemos de dar crédito a las opiniones recogidas, calma que puede trocarse en furiosa tormenta, cuyos chispazos señalar algunos para fecha no lej na.

Los atentados sindicalistas se suceden con frecuencia que indigna. Sigue en la impunidad los culpables y el régimen de terror, espanta por la belleza ciudad de los Condes y en el ánimo de todos va tomando incremento la idea de que se avacian días de malestar y tristeza.

Los políticos de vacaciones saturan sus pechos de aire cargado y rebagan sus energías para, al sonar la hora de la reapertura del Parlamento, encontrarse dispuestos para sostener la lucha de partido...

El pueblo español que no verana, sigue esperando, confiado y alegre... a ratos, riendo con la risa histórica que le causa el sufrimiento, el maliciar que día tras día viene presenciado.

FRANZ
Mahón julio 1920.

¡Alto, Señores!

Todos los que tengan en proyecto comprar una máquina de escribir, mirarán en beneficio propio si esperan unos días, que tardará en llegar a esta la

KAPPELL
Útima producción de la industria alemana.



Viernes 30 de Julio de 1920. A las 10 menos cuarto. VELADA DE GRAN MODA CON EXTETO

Estreno de los episodios 2.º y 3.º de la grandiosa novela cinematográfica en 12 episodios, tercera serie de lujo de la casa «Gaumont» titulada TIH-MINH LA NOVELA DE UN EXPLORADOR

mando de su capitán don Juan Femenia. El «Mahón» ha procedido seguidamente a la descarga para hacerse de nuevo a la mar esta tarde a hora de itinerario, emprendiendo viaje directo a Barcelona.

Se ha recibido en esta Redacción afectuoso B. L. M. del señor Presidente del Casino «La Unión» don Juan Monjo Hernández, invitándonos a la verbena que esta noche y en honor de los marineros italianos celebrará la simpática sociedad recreativa en el Teatro Principal.

La verbena será como todas las fiestas organizadas por el Casino «La Unión», una velada lucida y espléndida. Agradecemos al señor Monjo Hernández la atención para con nosotros tenida y correspondemos atentos al saludo y frases de consideración que nos dirige.

El Alcalde señor Pons Sitges al regresar de Madrid ha recogido la bandera de combate confeccionada por la Casa Medina de Barcelona y que la ciudad de Mahón regala al submarino «A. 2» que con la escudrilla, visitó nuestro puerto en Junio último.

¡EUREKA! Lo que V. buscaba en una máquina de escribir, lo encontrará en la de fabricación alemana

KAPPELL último modelo, con los mejores adelantos y más perfecto teclado y la única que reúne las condiciones de práctica para el uso, sólida en construcción y económica de compra.

El «Mahón» ha sido portador de 200 toneladas de trigo intervenido.

Doctor Valdés Guzmán Consultas y Operaciones Visita el viernes a las 7 y media de la noche. Ange, 16.

Table with exchange rates for various currencies and goods, including Interior A 4 por 100, Amort. 5 por 100 A. Emi. 1900, Exterior 4 por 100, Obligaciones Norte Prioridad, Francos suizos, Francos cheque París, Libras id., Dollars id., Marcos id., Liras id.

Conferencias telegráficas

(Servicio especial de nuestro corresponsal en Madrid) Noticias de la Península

Madrid 28 a las 19'15. Las huelgas de Riotinto y Bilbao El ministro de la Gobernación dijo en este mediodía que tenía peores noticias de las huelgas de Bilbao y Riotinto.

Añadió que, a pesar de los pesimismo, no espera la ruptura pues siguen las negociaciones para salvar las diferencias que han surgido.

Las cigarreras madrileñas Hoy podía observarse mayor agitación entre las cigarreras madrileñas.

El señor Bergamín preguntado sobre este particular ha dicho, que como el señor Dato ha intervenido en este pleito, hasta que regrese de Santander nada resolverá.

El régimen de trigos y harinas Refiriéndose el señor Bergamín a la Real orden sobre régimen de trigos y harinas, dijo que el Gobierno está expectante para ver la impresión que causa entre los elementos interesados.

El precio de los periódicos Justificó el ministro de la Gobernación el retraso en la publicación de la Real orden aclaratoria, sobre precio y condiciones de venta de los periódicos por el deseo que tenía el Gobierno de que en materia tan delicada se llegase pronto a la unanimidad de criterio de toda la Prensa.

En favor de las poblaciones El señor Bergamín prepara un decreto que llevará al primer Consejo de Ministros que se celebre aplicando la recaudación de la contribución urbana y rural concedida a los Ayuntamientos a la traída de aguas, construcción de alcantarillado, saneamiento y limpieza interior de las poblaciones respectivas.

Habla el Comisario de Abastos El señor Méndez Vigo, Comisario de Abastecimientos, al recibir ayer a los periodistas nos hizo las siguientes manifestaciones:

Nos dijo, que estudiaba ahora el modo de intensificar la venta de aceite, para lo cual habla convocado al gremio de comerciantes, a fin de hacer una distribución entre cierto número de tiendas que haga más fácilmente la venta de aceite al precio de tasa, evitando en la formación de colas que tantas molestias producen al vecindario.

Respecto a la cosecha de trigo del presente año nos dijo que según los avances agronómicos recibidos, la cosecha de

GARAGE VILA Automóviles y Camiones de las mejores marcas

Corresponsal en Menorca: P. SINTES ROTGER. Automóvil VICTOR, 5 asientos, carrocería Torpedo 12/15 H. P. Automóvil BAKER R. & ELECTRIC, 5 asientos, conducción interior.

ma dirigido desde Moscú por el Gobierno de los soviets al Gobierno polaco.

«El comisario de asuntos exteriores ruso al ministro de Negocios extranjeros polaco, en Varsovia:

El Gobierno sovieta ha ordenado al mando supremo del ejército rojo que inicie inmediatamente negociaciones con el mando polaco, para concertar un armisticio y preparar la paz.

El mando supremo ruso avisará al mando polaco del lugar y la fecha en que comenzarán las negociaciones entre los mandos militares de ambos países. Firmado, Tchitcherin»

Gran batalla Berlín. - El jefe del Gobierno de Prusia ha entregado a la Prensa una nota oficial diciendo que se está librando una gran batalla entre la caballería rusa y polaca en la frontera de Prusia.

La flota del Báltico Copenhague. - El corresponsal del «National Tidende» en Helsingfors comunica que el almirante Raskolnykov ha sido nombrado comandante en jefe de la flota rusa del Báltico.

Bombardeo Salónica. - Contestando a un violento fuego de la artillería turca en la región Moutza, la artillería pesada griega del ejército de Tracia ha comenzado un enérgico bombardeo.

La opinión norteamericana Washington. - La opinión se opone terminantemente a la intervención militar de los Estados Unidos en Polonia.

Nota del Gobierno inglés a Moscú Londres. - El Gobierno inglés ha dirigido una nota al de Moscú, consignando que, en vista de que Polonia le ha pedido un armisticio, espera que le sea concedido y se haga la paz ruso-polaca en condiciones equitativas.

PRENSA ASOCIADA

Noticias varias Rusia acepta la petición polaca Londres. - Se ha recibido en esta capital un radiograma de Moscú diciendo que el Gobierno ruso de los soviets acepta la petición de armisticio formulada por Polonia.

París. - He aquí el aerogra-

Señores gobernadores de las provincias de Alicante, Almería, Barcelona, Baleares, Cádiz, Canarias, Coruña, Gerona, Granada, Guipúzcoa, Huelva, Lugo, Málaga, Murcia, Oviedo, Pontevedra, Santander, Sevilla, Tarragona, Valencia y Vizcaya».

Entrevista con el Alcalde de Ciudadela

Esta mañana a la llegada del vapor hemos tenido el gusto de saludar a los comisionados que pasaron a Madrid, para resolver el asunto de la exportación del calzado, teniendo el de estrechar la mano de nuestro estimado amigo el Alcalde de Ciudadela don Diego de Salord, que amablemente se prestó a nuestro requerimiento para que nos diera referencias de las gestiones de la Comisión.

En realidad nuestro viaje resultó casi innecesario y pongo el caso, porque se redujo a comprobar que gracias a las telegramas del señor Delegado y gestiones personales de nuestro Diputado señor García Parreño, estaba el asunto pendiente de un informe que tenía que remitir desde Barcelona el señor Cussó, Presidente del Comité de exportación de pieles y calzado, informe que llegó a los dos días, firmándose seguidamente por Hacienda las autorizaciones para exportar el calzado pendiente de este trámite.

Seguramente sin nuestra visita, se hubiera alcanzado el mismo resultado.

Cuando solicitamos del Comisario de Abastecimientos señor Méndez Vigo, las primeras quinientas toneladas, hubo un cuarto de hora de verdadera confusión, pues no podíamos ponernos de acuerdo, porque éstas habían sido concedidas ya a requerimientos de nuestra Autoridad gubernativa, y dicho señor, formó el erróneo concepto de que teníamos se hubiese apoderado de ellas la Junta de Subsistencias de Palma, como sucedió con las del «Cabo Creus».

Se conoce que en el deseo del Gobierno de complacernos, el propio Comisario de Subsistencias, nos ofreció las otras quinientas, aunque a precio más elevado por venir cargadas con el nuevo arbitrio impuesto por la Argentina.

Nuestro viaje aunque no resultó indispensable, nos proporcionó la ocasión de apreciar personalmente el excelente concepto que merece a las altas esferas nuestra dignísima Autoridad gubernativa y la influencia personal y política de nuestro activo e incansable Representante en Cortes don Guillermo García Parreño que a todas horas nos acompañó y facilitó nuestra gestión.

Madrid 22 de Julio de 1920. - P. D., Ruano.

Bolsa de Barcelona del 28 Julio 1920

Table with market data for Barcelona, including interior series A, exterior series A, and various commodities like flour and oil.

Santoral

Santo de hoy. - Santos Félix y Próspero y Santos María, Serafina y Beatriz vírgenes. Santo de mañana. - Santos Abdón, Senés, Teodomiro y Rufino.

CASA CONFORTO

Se reparan con prontitud y esmero toda clase de motores eléctricos, contando con personal competente, para instalaciones de luz eléctrica y todo lo concerniente a este ramo.

Vendo, laminador para hilo, Arravaleta, núm. 25, Platería, Mahón. 1 3 3

Advertisement for FÁBRICA DE BALDOSAS HIDRÁULICAS Y PIEDRA ARTIFICIAL, featuring SEGUÍ Y MARÍ, Carretera de San Clemente, 19.

Estadísticas

Table with statistical data for consumption, including dates from July 11 to 15, 1920, and corresponding values in Pesetas.

Advertisement for LA SUIZA Jaime Pons Sintes, Calle Nueva, 17 y 19. - MAHON. Agencia en Menorca de las importantes casas «Sociedad Hispano-americana», San Sebastián, y «Germania S. H.», Madrid.